



www.senado2010.gob.mx

www.juridicas.unam.mx

DECLARACION SOBRE EL PRONUNCIAMIENTO DEL EJERCITO DE RESERVA EN JALAPA.

Se declara justo el pronunciamiento del ejército de reserva en Jalapa, el 4 del último diciembre, secundado por la guarnición y pueblos de varios Estados, y en esta capital el 23 del referido diciembre, pidiendo el restablecimiento de la constitución y leyes.—José Manuel Moreno, presidente del senado.—José María Alpuche é Infante, presidente de la cámara de diputados.—Rafael Delgado, senador secretario.—Manuel Carvajal, diputado secretario. México 14 de enero de 1830.—A D. Lucas Alamán.

José María Bocanegra, *Memorias para la historia de México independiente*, 1822-1846. Tomo II. México, 1892. p. 227.